

箏演奏 & 中部地方の芸能紹介

倉敷音楽祭オープニングステージ 午後

2025年3月9日(日)
 入場者数: 410名
 アンケート集計結果(146枚)

【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	77	52.7%
岡山市	34	23.3%
岡山県南地域	24	16.4%
岡山県北地域	9	6.2%
岡山県外	2	1.4%
無回答	0	0.0%
計	146	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	37	25.3%
女	72	49.3%
無回答	37	25.3%
計	146	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
20才未満	0	0.0%
20代	1	0.7%
30代	0	0.0%
40代	9	6.2%
50代	8	5.5%
60代	29	19.9%
70代	58	39.7%
80才以上	39	26.7%
無回答	2	1.4%
計	146	100.0%

【この公演をどこで知りましたか？】

<情報源>	回答数	構成比
アルスくらしき情報誌・売出情報	27	18.5%
公演会場HP催し物案内	3	2.1%
雑誌・情報誌	1	0.7%
ポスター・チラシ	7	4.8%
インターネット	6	4.1%
知人・クチコミ	25	17.1%
新聞	67	45.9%
テレビ・ラジオ	2	1.4%
SNS(アルスInstagram、他社SNS等)	3	2.1%
その他	2	1.4%
無回答	3	2.1%
計	146	100.0%

【本日の公演はいかがでしたか？】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	65	44.5%
良かった	37	25.3%
あまり良くなかった	1	0.7%
良くなかった	0	0.0%
無回答	43	29.5%
計	146	100.0%

【感想】

- もっと見たかったです！！
 琴の演奏も素敵だった。
 わらび座のもと一つでも素晴らしかった！！
 おわら風の盆も手の先までキレイな踊りでした。
 (女性・40代)
- とても素晴らしかったです。なかなか現地に行って見る事が出来ませんが、トークもあり、わかりやすかったです。めまぐるしく進化している中、心が落ち着きますね。ゆっくり楽しませていただきました。これからも伝統芸能を末永く引き継いで下さいね。
 (女性・60代)
- どの演目も初めて見たので、すべて良かったです。
 (女性・60代)
- 芸能のすばらしさを感じられて良かったです。
 (女性・60代)

さりお

マービーふれあいセンター

Facebook、HP

山陽新聞、読売新聞、朝日新聞

RSK、倉敷ケーブルテレビ

毎年のことだから気にしている、市政だより